



RÉSISTANCE SOCIALE

« La République sera sociale ou ne sera pas ! »

Merci, Monsieur le Ministre....

A quelques heures de leur rencontre avec Monsieur Renaud DUTREIL, les syndicats sont gonflés à bloc et on les comprend compte tenu de la considération que leur accorde le gouvernement en projetant d'offrir aux fonctionnaires 0,8 à 0,9 % de rattrapage à partir de mai. Royal le Ministre.

« Résistance Sociale », qui combat aux côtés de tous les salariés du privé comme du public ressent aujourd'hui la même humiliation que tous les agents de la fonction publique qui sont insultés par cette proposition qui illustre parfaitement le manque de considération du ministre Dutreil.

Merci Monsieur le ministre de votre bon cœur !

Merci au gouvernement prêt à lâcher 1%, alors que nous perdons environ 5% de notre pouvoir d'achat. !

Monsieur les « poches-vides » sachez-le : un agent en colère sera demain un agent en grève et un électeur en moins.

Le gouvernement à tort de croire qu'il peut se jouer ainsi des salariés.

Agents de la fonction publique, avec vos organisations, réagissez ! « Résistance sociale » sera à vos côtés !